
平成３０年第３回（６月）宮若市議会定例会一般質問通告書

質問者 質問事項 質問要旨 備考

1.安河 英幸 1.農林業について伺う。 (1)国の森林環境税導入に伴う財源の活用につい

て伺う。

(2)今後の減反政策について伺う。

2.清水健太郎 1.中心拠点整備計画に

ついて問う。

(1)中心拠点整備計画の趣旨及び課題について

(2)新庁舎に関する防災上の検証と宮若市防災計

画との整合性について

3.山元 秀一 1.通学路の安全体制に

ついて問う。

(1)通学路における、各学校の見守り体制について

(2)不審者情報の連絡体制とその対応について

(3)自転車の利用しやすい通学路の整備について

(4)西小学校のスクールバスの運営状況と中学生

の利用について

2.定住促進について問

う。

(1)光陵団地の次の計画は何かあるのか。

4.茅野 勝 1.まちづくりについて

伺う。

(1)道路整備について伺う。

(2)空家対策はどこまで進んでいるのか。

(3)定住化政策の家賃補助の今日までの効果と実

績について。

(4)トヨタ自動車九州に出向して５年になるが、市

政に出向の効果がどのように反映されているの

か。

5.柴田裕美子 1.生活基盤である公共

交通手段の利用向上

対策について問う。

(1)市民アンケート調査に基づいて、平成２９年度

から実施している見直し点と現状を問う。

(2)赤字補てん（増額）の考え方と、現状路線の改

善や新規開設路線の対策をどう考えているの

か。

(3)高齢者運転免許自主返納の支援事業について

問う。

6.和田 善久 1.国保運営について問

う。

(1)11 月 14 日に福岡県国保運営協議会から提出さ

れた答申を受けて、宮若市はどう取り組むのか。

2.職員等の公正な職務

の執行に関する条例

制定後について問う。

(1)市民等からの不当要求の状況と対応、対策につ

いて問う。



質問者 質問事項 質問要旨 備考

7.安永 友則 1.道路行政について尋

ねる。

(1)市道路線の管理体制について尋ねる。

(2)自治会等からの要望が相当出ているが、その対

応と計画について尋ねる。

2.職員の勤務状況につ

いて尋ねる。

(1)休職者の状況について尋ねる。

(2)時間外勤務の状況について尋ねる。

3.学校教育と学童保育

について尋ねる。

(1)学校教育と学童保育の関連、連携の考え方を尋

ねる。

(2)学童保育の現状を尋ねる。

8.島本 昌典 1.下水道工事について

伺う。

(1)全体工事の現在までの進捗状況について

(2)現在の市内の下水道加入率について

(3)今後の計画の見通しについて

9.染矢 正次 1.ＡＥＤ（自動体外式除

細動器）について伺

う。

(1)学校での心肺蘇生教育の普及推進について

(2)学校現場における、突然死ゼロを目指した危機

管理体制の整備について

10.藤嶋 嘉子 1.有害鳥獣被害対策に

ついて伺う。

(1)有害鳥獣被害の実態調査について

(2)有害鳥獣の個体数を平成３５年までに半減す

る目標に向けてどのように取り込まれている

か。

(3)今後の対策について


